
質問者 質問項目

岡　つよし
（自由民主党）

１　基本姿勢である「県民ボトムアップ型県政」の推進について
２　豊かな兵庫五国の醸成について
３　県庁舎等再整備事業について
４　防災先進県としての取り組みについて
５　こども家庭庁の設置を見据えた総合的な子ども・子育て支援の充実について
６　ものづくり産業や地場産業の支援について
７　着実な社会基盤整備の推進と県内建設業者の育成について
８　神戸空港国際化を見据えた総合的な交通ネットワークの強化について
９　学校と地域が連携した学校教育活動について

質問者 質問項目

石川　憲幸
（自民党兵庫）

１　令和３年度決算の評価について
２　財政基金の不足状況と打開策について
３　ひょうご地域創生交付金等の今後の展開について
４　2025年大阪・関西万博に伴うひょうごフィールドパビリオンの展開について
５　医療ツーリズムの推進について
６　県政広報の在り方について
７　商工会の経営指導員配置基準の見直しについて
８　有機農業推進に向けての支援策について
９　空き家の活用や土地利用規制の見直しによる移住対策の推進について

質問者 質問項目

迎山　志保
（ひょうご県民連合）

１　県財政改善に向けた「将来負担比率」相対目標の設定について
２　医療提供体制の確保と次なる波への対応について
３　兵庫県を支える職員の確保について
４　女性活躍の推進について
５　子どもと家庭を支援する取組について
６　価値観と行動変化を捉えた産業雇用対策について
７　共生社会の実現に向けた教育の推進について
８　水難事故等防止条例改正の効果について

質問者 質問項目

越田　浩矢
（公明党・県民会議）

１　知事の財政運営のスタンスについて
（１）実質収支の黒字額の使途について
（２）投資事業のリターン評価を踏まえた意思決定について
２　地域創生戦略の見直しについて
３　県庁DXによって目指す姿について
４　コロナ対策について
（１）リスクの「見える化」に資する情報発信について
（２）医療提供体制の最適化に向けた課題について
５　交通安全施設等の適切な維持管理について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


